
   

atempo Aktion „Welt des Verstehens“:  

50% Ermäßigung auf capito digital  

für alle Gemeinnützigen 

Was ist capito digital? 

capito digital ist ein Computer-Programm. 

capito digital macht Texte leicht verständlich.  

Dafür verwendet capito digital „künstliche Intelligenz“. 

Künstliche Intelligenz heißt:  

Ein Computer-Programm löst selbständig Aufgaben.  

Bei capito digital gibst du einen Text ein. 

capito digital hilft, den Text leicht verständlich zu machen. 

Dafür gibt es zwei Wege:  

• capito digital macht Vorschläge.  

• capito digital vereinfacht den Text ganz alleine. 

Der Text ist dann leicht verständlich. 

Mehr als die Hälfte aller Menschen hat Probleme mit schwierigen Texten. 

Leicht verständliche Texte sind deshalb sehr wichtig. 
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Leicht verständliche Texte helfen zum Beispiel: 

• Menschen mit Lernschwierigkeiten 

• Menschen, die nicht gut Deutsch können 

• Menschen mit Demenz 

• und vielen anderen. 

Texte von capito digital sind sehr gut verständlich. 

Menschen mit Behinderungen haben das überprüft. 

capito digital funktioniert fast überall im Internet, zum Beispiel auf Facebook.  

Es funktioniert auch im Schreib-Programm Microsoft Word. 

Wer braucht leicht verständliche Sprache? 

Gemeinnützige Organisationen sind Gruppen, die Gutes tun. 

Dazu gehören zum Beispiel manche Firmen oder Vereine. 

Viele gemeinnützige Organisationen betreuen Menschen.  

Mit diesen Menschen möchten sie sich gut verständigen. 

Dafür brauchen die Organisationen leicht verständliche Sprache. 

Die Organisationen erzählen außerdem über ihre Arbeit. 

Manchmal bitten die Organisationen auch um Spenden. 

Auch dafür brauchen sie leicht verständliche Sprache. 
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Was ist die Aktion „Welt des Verstehens“? 

Normalerweise schreiben Fachleute leicht verständliche Texte.  

Die Arbeits-Zeit der Fachleute kostet viel Geld. 

Viele gemeinnützige Organisationen haben aber nicht so viel Geld. 

Der Verein atempo hat dafür eine Lösung. 

Organisationen können das Computer-Programm capito digital verwenden. 

Damit erstellen Menschen schnell und einfach leicht verständliche Texte. 

Die Organisationen müssen nicht den vollen Preis bezahlen. 

Der Verein atempo zahlt die Hälfte für sie.  

Diese Aktion heißt: „Welt des Verstehens“. 

Damit hilft der Verein atempo den Organisationen bei ihrer wichtigen Arbeit. 

Du bist interessiert? 

Du findest mehr Informationen hier im Internet: www.atempo-verein.at 

Melde dich bei Klaus Candussi.  

Er ist Obmann des Vereines atempo. 

So erreichst du Klaus Candussi: 

• Telefon: 0043 316 81 47 16 0 

• Email: office@atempo-verein.at 
 

http://www.atempo-verein.at/
mailto:office@atempo-verein.at

